

## Se somete a votación el dictamen en comisiones de Puntos Constitucionales y Energía en San Lázaro en materia eléctrica propuesta por AMLO

Se somete justo en estos momentos la votación de dictamen de las comisiones de Puntos Constitucionales y Energía en materia eléctrica lo que propuso el presidente de la República, hasta este momento en el tablero se registra una votación de 23 a favor, 17 en contra por supuesto de la oposición, hay 40 legisladores presentes en esta sesión de Comisiones Unidas y ya en unos momentos más se estaría cerrado este tablero de votaciones. Se perfila la aprobación del dictamen, pero cabe señalar que el vicepresidente del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, pidió a las mesas directivas de estas dos comisiones que se diera cuenta de que está presentando el bloque de la mayoría reservas al dictamen que incluso integran a la reforma del artículo IV que no está previsto en la iniciativa del Ejecutivo Federal. Un aviso de ultimo momento, se comenta entre las bancadas que hay un citatorio por parte de la Junta de Coordinación Política a todos lideres parlamentarios de aquí de la Cámara a las siete de la noche, suponemos que buscarán los coordinadores parlamentarios llegar al último acercamiento para ver si se alcanzan los votos necesarios para que el día de mañana en el pleno salga la reforma constitucional enviada por el Ejecutivo. [MVS]